
Aplicación de productos consumibles médicos desechables vestido SMS
1. Bata quirúrgica se puede utilizar en el hospital, laboratorio, industria alimentaria, electrónica fabrica, 
    en cualquier lugar que necesite protección;
2. bata quirúrgica puede ser utilizado como un protection.Prevent visita a cruzar la infección en el
tratamiento médico 
    en el campo del saneamiento. Económico y desechable. De acuerdo con las normas de higiene;
 
Especificación de consumibles médicos desechables vestido SMS

N / Ayo consumibles médicos desechables bata proveedor de SMS, médicos desechables Batas de
protección, disposaple médico vestido de médico

gram material SMS 45 gsm (cómoda, sin fibras de vidrio, libre de látex.)

Estilo Corbata o de gancho y lazo en el cuello, lazo en la cintura, puños de punto

tamaño 115 * 137 cm, 120x130cm, 130x150cm, 150x160cm, 170x170cm o como su requisito

Color azul oscuro

embalaje Estériles: 1pcs / bolsa estéril, 50pcs / CTN; No estéril: 5pcs / bag, 50pcs / ctn 

diseño de
embalaje

Toda la impresión bolsa y cartón interno puede ser como su diseño

certificaciones CE / ISO13485 / FDA

Muestra se puede suministrar libre para su cuenta corriente dentro de 2 días

aplicaciones Se utiliza principalmente en el hospital, el personal médico y los pacientes clínicos.
 
Característica de productos consumibles médicos desechables vestido de SMS:
1. Las muestras y personalización disponible.
2. Profesional control de calidad para el control de la calidad del producto. Todos los productos cumplen 
    con la norma internacional de calidad, tales como CE, ISO13485, FDA.
3. Tener la suficiente experiencia y ganado una gran reputación de nuestros clientes en todo 
    El mundo tales como Estados Unidos, América del Sur, Europa, Sudeste de Asia, el Oriente Medio.
4. El pago rápido, entrega rápida y precio competitivo.
5. La calidad estable y el mejor servicio post-venta.
6. El servicio del OEM está disponible.







Q: 1.Are que un fabricante o una empresa comercial, y cuando se estableció su empresa?
R: Sí, somos directamente del fabricante, nuestra fábrica fue establecida en 2003, tenemos nuestra propia
compañía de los derechos exportados en 2013.
 
Q: 2. ¿Cuál es el volumen de negocios anual para su empresa?
R: Normalmente es de alrededor de USD 18 millones, 20 millones, que todavía está en el crecimiento. 
 
Q: 3. ¿Cuál es el número de empleados en su empresa?
R: Nuestra fábrica es de unos 380-400 trabajadores cualificados, 10 de calidad del profesional para el
control de calidad en cada proceso y 10 ventas Int'l profesionales con 3-8 años de experiencia en el
departamento de comercio Int'l.
 
Q: 4. ¿Cuál es el porcentaje de su distribución de productos para el local y la exportación?



R: En la actualidad, el 90% para la exportación, 10% para el local.


